

ハイ・ゲンキ米国展開 30周年記念イベント開催

ハイ・ゲンキ米国展開 30周年記念パーティがトーランスの都ハイブリッド・ホテルで2月21日、約100人が参加して盛大に行なわれた。

このイベントの主催者 Ai & K, Inc. 代表の中村恭子さんが「ある本に書いていましたが、元氣で長生きしていると良いことが沢山あるんですって。元氣は気ではなく氣を書くんだと皆さんに言っているんですけど、元氣でいることが皆さんにお返しができるんじゃないかと思っています」と挨拶し、「アメリカに来て60年が過ぎましたが、100歳になるまでまだ頑張ります」と自分を鼓舞した。

来賓祝辞として札幌に本社を構え、来年創業50周年を迎える株式会社玄米酵素の鹿内正孝社長は「創業者の岩崎輝明が27歳の時に一大発起してこの会社を作りました。今50年たって酵素、玄米、良いじゃないですか。なんと先見の明がありますねと褒められます。しかしく考えてみると、最初に井戸を掘ることがいかに難しいことか、大変か。だから、中村恭子さんがこちらにいらして60年という長い間にいろんなご苦労があったと思います。これも皆様方を含めいろんな出会いを大事にしていらっしゃる。一言で表すと“愛と勇気の人”、本当に尊敬いたします。続けて、「必ず何かがあつて出会った人っていますよね。まつ

鹿内社長（左）から表彰される中村さん



中村さん監修の元氣御膳



R & Bシンガー mimi さんのパフォーマンス



ぐな順調の時に会った人ではなかったはず。曲がり角にあの人は必ず立っていたはずなんです。ああ、あの人、あの方がいたはずだ。必ずそんな人と皆さん出会っているはずです。日本に森信三という教育学者がいました。私が好きな言葉で『人は一生のうちに会うべき人に必ず逢える。しかし、それは一瞬たりとも遅からず、早からず』という言葉を残しています。ああ、あの時もっと早く会っておけば良かったと思う時ありますよね、でも違うんです、その時なんです。加えて、先生は『しかしながら、その人の心の中にそのことを思う深い気持ちがなければそれはご縁とはならない』とおっしゃっています。人はいろんな人に出会うんです、の人にもう一度会いたい、せっかく会ったんだから、手紙を書きたい、電話したい、そういう気持ちがあって初めて成り立つ縁だとすれば、皆さん

とはそういうご縁で結ばれて、中村恭子さんの応援に今日駆け付けることができたこと、本当に素晴らしいことだなと思っております」と述べた。

食改善で真の健康をお届けする玄米酵素の理念実現のため、30年もの長期に渡って情熱を持ち続け、幾多の苦労を乗り越え米国で代理店として活動を続けてこれたことに感謝の意を表して感謝状が玄米酵素を代表して鹿内社長から中村さんに贈られた。

中村さんと長年親交のある藤田喜美子さんは「元氣さんがそのまま歩いている」と表現して祝辞を述べた。

札幌とシカゴからビデオメッセージ、そして鶴亀彰氏の音頭で乾杯が行われた。玄米酵素が行っている食事道に合わせた自然食メニューを、腸が綺

麗になり長生きができるようにと中村さんが監修した元氣御膳と還元水がサービスされた。

エンターテインメントでは、中村さんの人生を映像で振り返った。そして、ゲストとして中村さんの歌の先生でもあるR&Bシンガー mimi(宮本典子)さんが美声を披露した。

『玄米酵素との出会い、そして今』と題した対談を鹿内社長と中村さんが行いその後、ハイ・ゲンキ愛食者なえさんによる体験談が語られた。

葉っぱのフレディーのちの旅一をウイルハルト資子さんが朗読した。日本でこのミュージカルの演出をした犬石隆氏が紹介された。そして、中村さんの夢「葉っぱのフレディのミュージカルを全米で行うこと」を発表した。

★当時のパーティの様子はYouTube「HI-GENKI2020」でご覧いただけます。

特別講演会「美と健康 ギャザリング」

株式会社玄米酵素と Ai & K, Inc. 主催の特別講演会『美と健康 ギャザリング』が2月22日にニューガーデナホテルで、23日はヤマハミュージックセンターで両日午前午後の計4回行われた。

玄米酵素の講師で管理栄養士の加藤初美氏は『美食同源～健康美人を作る食習慣』というテーマで、玄米中心の食生活にすると、すべての病気の要と言われている腸の中がすっきりし、血糖値も下げるに繋がる。また、同社の講師水野知光氏は『脳と腸と体の若さを保つライフスタイル』というテーマを身振り手振りで解説した。



中村さんの渡米60年、ハイ・ゲンキ代理店30年の祝いに駆けつけ、そして夢に乾杯する参加者



加藤さん

水野さん